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NOTA INFORMATIVA 

 

Pico. Governo Regional reforça compromisso com o desenvolvimento 

sustentável da ilha 

  

Os deputados do PSD/Açores Ana Jorge e Carlos Freitas destacaram “o reforço 

dos compromissos do Governo da Coligação PSD/CDS/PPM para um 

desenvolvimento sustentável e o fortalecimento das capacidades produtivas da 

ilha do Pico, também sustentado no vínculo entre o Executivo e os municípios 

locais”. 

  

Os social-democratas falavam na sequência da recente visita estatutária do 

Governo Regional ao Pico, de que destacaram “a inauguração da obra de 

reabilitação do Porto das Lajes do Pico, um investimento de 15 milhões de 

euros, que melhorou significativamente as condições de segurança e 

operacionalidade daquela infraestrutura”. 

  

“Saliente-se, da mesma forma, o avanço das obras da variante à Vila da 

Madalena, um projeto de 6,4 milhões de euros integrado no PRR, com 

conclusão prevista para o final do verão”, adiantaram os deputados, frisando 

igualmente que, em São Roque do Pico, José Manuel Bolieiro “assumiu o 

empenho do Governo e do Município na proteção da orla costeira e no 

ordenamento da baía, destacando-se os investimentos estruturantes para o 

desenvolvimento daquele concelho”. 

  

“Outro projeto estruturante, o novo Centro de Saúde das Lajes do Pico, terá o 

projeto de arquitetura brevemente adjudicado, estando a sua conclusão 

prevista para 2028. Ainda este ano será adquirido um novo aparelho de raio-

x, que vai melhorar a capacidade de resposta daquela unidade”, disseram Ana 

Jorge e Carlos Freitas. 

https://emea01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fpsdacores.us9.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Db8c261be7a4820be01ebe07ad%26id%3Dafeaa5bf93%26e%3D70846d37f4&data=05%7C02%7C%7C2ebb2bc46eae47ce502e08dd6af1d391%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638784309116345472%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=qpuVGeFMnJL6Zf8jSN6iEwNXBBkoJyJZjoZb9BnRPZ4%3D&reserved=0
https://emea01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fpsdacores.us9.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Db8c261be7a4820be01ebe07ad%26id%3Dafeaa5bf93%26e%3D70846d37f4&data=05%7C02%7C%7C2ebb2bc46eae47ce502e08dd6af1d391%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638784309116345472%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=qpuVGeFMnJL6Zf8jSN6iEwNXBBkoJyJZjoZb9BnRPZ4%3D&reserved=0
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“Realce-se que a requalificação do sistema AVAC do Centro de Saúde da 

Madalena é um processo que já se encontra adjudicado, e que vai garantir 

melhorias no conforto e na segurança de utentes e profissionais. A mesma 

atenção será dada ao Centro de Saúde de São Roque do Pico, com reforço da 

verba para igual intervenção”, acrescentaram os parlamentares. 

  

“Também importante foi o Acordo com a Santa Casa da Misericórdia de São 

Roque, através da Direção Regional de Prevenção e Combate às Dependências, 

que assegura a continuidade do projeto "Mais Saúde", para reforçar a promoção 

da saúde e a prevenção de comportamentos aditivos nas ilhas do Pico, Faial, 

Flores e Corvo”, sublinharam. 

  

Segundo Ana Jorge e Carlos Freitas, o Governo Regional “pôde certamente 

confirmar o espírito empreendedor dos empresários locais, que colocam a ilha 

no terceiro lugar em vários indicadores económicos regionais”, dando como 

exemplo “notável” o Pico Vineyards Hotel, atualmente em fase final de 

construção, “um investimento turístico de 1,6 milhões de euros, que permitirá 

promover ainda mais o setor vitivinícola da Região”. 

  

Face às preocupações dos autarcas, agricultores e da população em geral, 

“estão em curso obras de melhoria em caminhos agrícolas e florestais, como o 

Caminho da Rosada, Caminho do Bodo de Leite, Brejo e Carregadouro, e ainda 

melhorias no acesso à Montanha do Pico, num investimento estimado em 300 

mil euros”, enalteceram. 

  

No que diz respeito às reivindicações do Conselho de Ilha, Ana Jorge e Carlos 

Freitas salientam “a proximidade e a cooperação do Governo com os autarcas 

do Pico, numa abordagem positiva e de total colaboração do Executivo liderado 

por José Manuel Bolieiro para responder aos nossos desafios”. 
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“Os conselheiros felicitaram o reforço das ligações aéreas para a ilha do Pico 

na época alta, especialmente a ligação Lisboa-Pico-Lisboa às sextas-feiras, que 

consideram essencial para o turismo. E sobre a ampliação da pista do 

Aeroporto, um processo de grande complexidade técnica, o Governo reafirmou 

que a expansão das acessibilidades é essencial para responder aos novos 

desafios do crescimento da ilha do Pico”, lembraram. 

  

Ana Jorge e Carlos Freitas elogiaram o posicionamento da ação governativa, 

“lembrando as palavras do Presidente do Governo, José Manuel Bolieiro, 

quando disse que esta não é uma governação contra uma reivindicação, mas 

sim a favor de uma solução", concluíram. 
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